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Kleine Anfrage Fraktion GLP/JGLP (Gabriela Blatter, GLP): Wie hat die Per-

sonalvorsorgekasse der Stadt Bern (PVK) bei den neusten Klimaverträglich-
keitstests des Bundes abgeschnitten? 

 

 

Am 9. November 2020 hat das Bundesamt für Umwelt BAFU die neuen Resultate der Klimaver-

träglichkeitstests nach der internationalen PACTA Methode publiziert. Die veröffentlichten Resulta-

te beinhalten lediglich anonymisierte und aggregierte Daten. Es ist daher nicht ersichtlich ob die 

PVK an den freiwilligen Klimaverträglichkeitstests teilgenommen hat und wie sie abgeschnitten hat. 

Wir sind der Ansicht, dass der Stadtrat, die Versicherten der PVK und die Bürgerinnen und Bürger 

der Stadt Bern über das Testresultat der PVK informiert werden sollten. Wir bitten daher den Ge-

meinderat in Zusammenarbeit mit der PVK auf folgende Fragen zu antworten: 

1. Hat die PVK an den Klimaverträglichkeitstests des Bundes 2020 teilgenommen? 

2. Wir die PVK ihre Resultate der Klimaverträglichkeitstests publizieren? Wenn nein, weshalb 

nicht? 

3. Ist das gesamte Portfolio der PVK bereits kompatibel mit den Zielvorgaben des Pariser Über-

einkommens? Falls nein, was gedenkt die PVK zu tun, um ihre Anlagen nachhaltiger und voll-

ständig klimaverträglich auszurichten? 
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